

「よるECO」好評開催中！

当社は、青森県内各地で、エネルギーや暮らしの中にある放射線について楽しく学べる講座と、様々なテーマのカルチャー講座を組み合わせた「げんねんECOスクール」を開催しています。

2021年2月、青森市にて夜時間に開催した「よるECO」には、14名の方にご参加いただきました。

「よるECO」って??

「ECOスクールに参加してみたいけど、平日の昼間は、なにかと忙しくて参加出来ない・・・。」

「よるECO」とは、こうした皆様の声を受け、お仕事帰りでも参加できるよう夜時間に開催している「げんねんECOスクール」で、昼開催と同様の二部構成となっています。



第一部は、エネルギーや放射線について、クイズを交えながら学びます



第二部のカルチャー講座ではフラワーアレンジメントを作りました

【参加者の声】

- ・クイズ形式の講義はわかりやすく、楽しく学ぶことができた。
- ・発電のメリット、デメリットについて初めて聞いた。
- ・資源の残量がわかり、今後の参考となった。
- ・以前から興味はあったが、時間が合わず参加出来なかったので、平日の仕事帰りに参加できる「よるECO」はありがたい。
- ・これからもエネルギーについて色々学びたい。
- ・今回初参加。またぜひ開催して欲しい。



「げんねんECOスクール」は定期的で開催しています。皆様のご参加をお待ちしております。

当社ホームページ（イベント情報）はこちら →

